

<https://www.ammar.org.ar/El-86-de-las-Trabajadoras-Sexuales.html>

El 86% de las Trabajadoras Sexuales somos madres. Feliz día, compañeras!

- Noticias - Secretaría General -



ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Domingo 18 de octubre de 2015

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las Trabajadoras Sexuales nucleadas en la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR) pedimos una ley que regule nuestro trabajo, justamente para mejorar nuestra calidad de vida y la de nuestros hijos.

Feliz día, compañeras!. El 86% de las Trabajadoras Sexuales somos madres y pedimos una ley que regule nuestro trabajo, justamente para mejorar nuestra calidad de vida y la de nuestros hijos. Acceder a derechos laborales y ser reconocidas como trabajadoras nos permitiría tener una obra social, una vivienda, créditos, una jubilación digna y otros beneficios educativos y recreativos.

El 86% de las Trabajadoras Sexuales somos madres. Feliz día, compañeras!

También ayudaría a liberarnos del estigma y la discriminación a la que nos expone la sociedad por decidir ofrecer servicios sexuales a cambio de una remuneración económica. Las putas también somos madres y hoy lo celebramos.

